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５－１

公 明 党 ２０番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 知事の目指す県庁について 知 事 職 員 研 修 課

復興・創生に果敢に取り組む県職員の意識の醸成につい

て、知事の考えを尋ねたい。

二 県ホームページのバリアフリー化の取組について 総 務 部 長 広 報 課

県は、ホームページのウェブアクセシビリティの向上にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 マイナンバー制度の普及拡大について 企画調整部長 情 報 政 策 課

県は、マイナンバー制度の普及拡大にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。

四 胃がん予防対策について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

中学３年生を対象とするヘリコバクター・ピロリ検査の実

施について、県の考えを尋ねたい。

五 若者の悩み相談への対応について

１ 児童生徒のいじめ等に関する相談体制を充実させるべき 教 育 長 教 育 庁

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 児童虐待の相談にＳＮＳのコミュニケーションツールが こども未来局長 児 童 家 庭 課

利用できる環境を整備すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 県教育委員会は、インターネット上でのトラブルを防止 教 育 長 教 育 庁

するため、公立学校において、情報モラル教育にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 外国人観光客の誘客促進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、地域連携ＤＭＯと連携し、外国人観光客の誘客を

どのように進めていくのか尋ねたい。

２ 外国人観光客の誘客促進に向け、多言語コールセンター

を開設すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 新たな住宅セーフティネットについて 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

県は、新たな住宅セーフティネット制度の推進にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。


